



Déambulations festives et féériques

Besoin d'un soupçon de merveilleux dans votre quotidien ? Déguisez-vous et venez fêter le carnaval aux 4 programmes, défilés, chars et confettis, musique et bonne humeur dans les rues.

Publié le 27 janvier 2025

À Chauvigny, rendez-vous dimanche 16 février, au milieu des chars et des fanfares.

Cette année, le carnaval a pour thème les êtres féériques en folie ! 10 chars – avec dragons, elfes, fées, licornes... mais aussi personnages de dessins animés ou de sagas comme Shrek et sa bande ou Harry Potter – promettent un défilé coloré et festif. « Ils seront tous accompagnés de groupes costumés et suivis de fanfares et batucadas pour mettre l'ambiance », précise Naïg Letort, responsable du centre d'animation populaire de Chauvigny. Départ du défilé à 14h45 devant la mairie.

Et pour se réchauffer et se reconforter, gâteaux et boissons sont en vente à l'arrivée, devant le théâtre Charles-Trenet où les 80 bénévoles de l'association L'Amicale des carnavaliers assureront une farandole festive !

Save the date !

Le carnaval de Poitiers-Ouest se tient vendredi 18 avril sur le thème « Petites bêtes et grands insectes ». Rendez-vous à 16h15 au parc urbain route de Quincay pour un goûter avant la déambulation dans le quartier, à 17h, au rythme de la batucada de Sciences Po et des Crocos chromés. Final prévu à 17h45 sur la pelouse devant le centre de la Blaiserie.

Dimanche 20 avril, attention événement : 40e cavalcade à Rouillé ! 8 magnifiques chars fleuris de roses en papier de soie défilent à travers le bourg de 15h à 17h30, au départ de la gare. À 21h, place au défilé de nuit, avec les chars illuminés : féerie et émotions garanties !

« Pour cet anniversaire, nous voulons en mettre plein la vue aux spectateurs ! », annonce Jordan Thubert, président du Carnaval rullois, association organisatrice de l'événement qui réunit 250 bénévoles le jour J. « Chaque char à un thème – l'Afrique, Aladin, le Chevalier ou encore Cendrillon par exemple –, les équipes défilent autour, déguisées en conséquence. Pour cette 40e cavalcade, un char "surprise" est en préparation. »

Bandas comme cracheurs de feu : 7 groupes de musique et une compagnie d'arts de la rue rythmeront l'événement. « Nous faisons revenir des groupes qui ont marqué la cavalcade et proposons aussi des nouveautés. » Les enfants pourront profiter de la fête foraine et, à partir de 23h, un feu d'artifice puis un bal populaire termineront cette belle journée.

À Saint-Éloi à Poitiers, le carnaval, orchestré par la compagnie L'Homme debout, est fixé au vendredi 21 mars. Au programme : carnaval des écoles de 14h à 16h. Dès 16h, place au village du carnaval avec stands, animations, goûter... Il ne faut pas rater, à 19h, le très grand défilé qui précède le spectaculaire final, prévu à 20h !

La compagnie L'Homme debout s'est installée pour 2 ans dans le quartier de Saint-Éloi. À la maison de quartier Seve, la Fabrique du carnaval est ouverte à tous, les jeudis et vendredis de 14h à 18h et les samedis et dimanches de 15h à 19h. En fonction de ses envies, chacun peut venir participer à la confection des éléments de la fête.